

Nexfusion launcht neue Energiehaus24Plus Webseite

28.11.2012

Seit heute haben wir die neue Webpräsenz, des Hausanbieters Energiehaus24Plus, in Betrieb genommen. Dieses Projekt richtet sich vor allem an Bauherren, die sich für eine energieeffiziente Massivbauweise entschieden haben. Um gerade Neukunden anzuregen, der grünen Bauweise zu folgen, wurden zusätzlich inspirierende Webtools, wie zum Beispiel ein Photovoltaik-Kalkulator und animierte Informationen zur Gebäudetechnik, implementiert. Desweiteren wurde die Webseite natürlich auch fit für moderne Smartphones gemacht und bekam weitere Social Media Anbindungen und Suchmaschinenoptimierung. Nach erfolgreicher Fertigstellung übernahmen wir die Gestaltungen und den Druck der Printmedien für den Messeauftritt und die Kundenakquise.



